Mitgliederinformation aus dem Präsidium 09/2018



Geehrte Präsidenten und Vorstände der Landesverbände,

nach den Übertragungen der Dart-WM der PDC steigt immer weiter das mediale und allgemeine Interesse für unseren Dartsport.

Leider ist die WM der BDO völlig unter gegangen. So konnte zum ersten Mal ein Darter aus unseren Reihen den sensationellen 3. Platz erreichen. Für seine hervorragenden Leistungen in den letzten Wochen gratulieren wir dem Münchner Michael Unterbuchner. Mit seinem vorbildlichen Auftreten in Frimley Green hat er sich die Achtung und Respekt nicht nur bei uns sondern auch bei den englischen Medien erworben.

Und das Jahr 2018 fängt hervorragend für den DDV an. Anfang Dezember haben wir beim Bundesministerium des Inneren (BMI) Fördermittel für das Jahr 2018 in einer sechsstelligen Höhe beantragt. Mit Schreiben vom 31.01.2018 wurden uns nun Mittel in einem hohen fünfstelligen Bereich zugesagt und genehmigt.

Wir werden den Antrag überarbeiten und mit den neuen Zahlen anpassen, dem BMI erneut vorlegen um das endlich umzusetzen, worauf wir schon jahrelang hingearbeitet haben.

Der Strukturplan, der euch auf der letzten Sitzung im Oktober vorgelegen hat, muss nun mit Leben gefüllt und entsprechende Satzungsänderungen, die deshalb notwendig sind, schnellst möglich in Angriff genommen werden.

Wir arbeiten nun mit Hochdruck daran und werden euch in der Entwicklung zeitnah informieren. Weitere Informationen werden in Kürze im März auf dem Sitzungswochenende in Kirchheim folgen.

Freuen wir uns auf die Zukunft und hoffen auf ein konstruktives Miteinander.

Herzlichst

Das DDV-Präsidium

Deutscher Dart-Verband e.V.
Verantwortlich für den Inhalt Johann Peltzer johann.peltzer@ddv-online.com